

Julabo spendet 2000 Euro



Von [BZ-Redaktion](#)

Mo, 22. Oktober 2018

[Seelbach](#)

Geld fließt nach Indonesien.

SEELBACH (BZ). Die Julabo-Stiftung hat 2000 Euro an das Bündnis "Aktion Deutschland hilft" gespendet. Das Geld unterstützt die Katastrophenopfer der indonesischen Insel Sulawesi. Ende September 2018 wurde die Insel von Erdbeben, einem Tsunami und einem Vulkanausbruch schwer getroffen und massiv zerstört. Mit der Spende unterstreiche die Stiftung ihre soziale Verbundenheit und Verantwortung für die Betroffenen der Naturkatastrophe und deren humanitären Krisensituation, teilt Julabo mit. "Aktion Deutschland hilft" ist ein 2001 gegründetes Bündnis von renommierten deutschen Hilfsorganisationen, die weltweit in Katastrophengebieten aktiv sind. Zum 50. Firmenjubiläum der Julabo GmbH im vergangenen Jahr hat Geschäftsführer Markus Juchheim die Stiftung ins Leben gerufen. Ziel der Stiftung ist, gemeinnützige Institutionen, Vereine und Einrichtungen aus der Region finanziell zu unterstützen. Die regionale Spendenausschüttung 2018 wird Anfang Dezember bekanntgegeben.

Ressort: [Seelbach](#)

Veröffentlicht in der gedruckten Ausgabe der BZ vom Mo, 22. Oktober 2018:

» Zeitungsartikel im Zeitungslayout: [PDF-Version herunterladen](#)

Kommentare

Bitte legen Sie zunächst ein Kommentarprofil an, um Artikel auf BZ-Online kommentieren zu können.

[Jetzt Profil anlegen](#)
